



## Inbetriebnahme der Schutzanlage Schluecht für Personen aus dem Asyl- und Flüchtlingsbereich

Wie bereits öffentlich kommuniziert, muss der Kanton Zug aufgrund von Kapazitätsengpässen die Schutzanlage Schluecht in Cham vorübergehend als Unterkunft für Personen aus dem Asyl- und Flüchtlingsbereich nutzen. Einquartiert werden ausschliesslich Familien, die – anders als Einzelpersonen – nicht auf verschiedene Standorte verteilt werden können. Die Aktivierung der Schutzanlage ist aufgrund der hohen Zuweisungszahlen durch den Bund nötig.

Die unterirdischen Räumlichkeiten stehen ab dem 16. September 2024 für einen begrenzten Zeitraum zur Verfügung. Anschliessend werden die Bewohnerinnen und Bewohner in die Durchgangsstation des ehemaligen Kantonsspitals Zug verlegt. Die Massnahme dient als Zwischenlösung, um einen Engpass zu überbrücken. Betreut werden die Bewohnerinnen und Bewohner durch das Personal des Kantonalen Sozialamts. Die Kinder werden in den für Neuankömmlinge vorgesehenen Integrationsklassen des Kantons unterrichtet; die Schulen in Cham sind dadurch nicht betroffen.

### Besichtigung für die Bevölkerung

Am Samstag, dem **14. September 2024, zwischen 9 Uhr und 11 Uhr**, kann die Bevölkerung die Schutzanlage Schluecht besichtigen und sich ein Bild von den Rahmenbedingungen verschaffen, wo und wie die Flüchtlinge kurzzeitig leben und betreut werden. Die politisch und fachlich verantwortlichen Personen stehen für Auskünfte zur Verfügung.

### Möchten Sie sich in der Freiwilligenarbeit im Asyl- und Flüchtlingsbereich engagieren?

Dann freuen wir uns auf Ihre Kontaktaufnahme!

Freiwilligenkoordination

Telefon: 041 594 59 87

E-Mail: [freiwillige.asyl@zg.ch](mailto:freiwillige.asyl@zg.ch)

